

Un pur Texan à la Cave

Le partenariat Vache d'Assos et MJC fonctionne à merveille : le concert de Texas Slim, un virtuose de la guitare, a ravi plus de 70 personnes à la Cave.

Texas Slim, de son vrai nom Robin Sullivan, était de passage à la Cave samedi 9 mars pour un concert blues magique. Actuellement en tournée en Italie, il a fait le chemin jusqu'à Villerupt pour répondre à l'invitation lancée par Pierre Ennen, directeur de Vache d'Assos, et Philippe Joncquel, directeur de la MJC.

Les amateurs de blues connaissent bien ce guitariste qu'ils ont déjà rencontré à Vache de blues en 2009, il accompagnait la diva EC Scott. Ce pur Texan (d'ailleurs, il ne parle pas français), est né en 1963 à Dallas, il avait quatre mois lorsque le président Kennedy a été victime d'un attentat : « *J'étais trop jeune, mais ma mère a été très triste et elle m'a souvent parlé de ce tragique événement.* » À six ans, ses parents lui offrent une guitare et c'est le début d'une passion qui ne l'a plus quitté. Fortement influencé par Johnny Winter, les Blues Brothers, John Lee Hooker qu'il a rencontré en 1982, le blues a été pour lui une évidence : « *C'est une musique qui vient du cœur* », précise-t-il.

Après plusieurs noms, dont Ice Blue, il choisit Texas Slim, lorsqu'il tourne avec Alex Moore. Texas Slim est le 2^e guitariste à se produire dans les Hard Rock Café, le premier étant James Brown. Il avoue humblement et avec son humour typiquement texan avoir enregistré cinq albums personnels... et des centaines d'autres avec des bands. Avec Lélé, batteur originaire de Vérone, et Lucas, bassiste milanaise, tous trois forment un trio



Texas Slim était accompagné de deux musiciens italiens, Lélé, batteur, et Lucas, bassiste. Photo RL

unique : « *À trois, il faut tenir compte des autres musiciens et y aller, c'est intensif et puissant. En France, les gens sont très réceptifs, alors on donne le meilleur de nous-mêmes !* »

Le public s'est déplacé en nombre, au moins 70 personnes, et tous ont été bluffés pendant plus de deux heures par le talent de Texas Slim et sa

virtuosité à la guitare. Un concert inoubliable !

À propos de Vache d'Assos

Pierre Ennen, de Vache d'Assos, Philippe Joncquel et Lilian Favero, président de la MJC, ont établi un partenariat depuis novembre et c'est une vraie réussite.

Les concerts donnés à la Cave attirent un public de plus en plus nombreux, 80 personnes ont suivi le 2 février le concert de Shaggy Dogs. Le prochain aura lieu le 19 avril avec Layla & the BDM. Le directeur de la MJC explique : « *Ces concerts, en partenariat avec Vache de blues, répondent à une attente du public et, à Ville-*

rupt, la Cave s'y prête bien. On envisage d'ailleurs un agrandissement de la salle pour accueillir encore plus de personnes. C'est important de faire vivre cet endroit et d'y amener l'intelligence, l'expérience et le savoir-faire de groupes et associations diverses, un échange de compétences au profit du public.